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Klingt ja alles ganz hübsch, was Herr Laudenklos über Fußball bzw. Nachwuchsförderung von
sich gibt.

Argumente, warum von einem württembergischen Oberligisten kommend, er stante pede ein
NLZ im Profibereich übernehmen kann, fehlt mir völlig. Gut, er scheint aus DFB-Zeiten mit
Köllner bekannt.

Das kann sicherlich alles gut gehen, ist aber doch sehr unwahrscheinlich.

Diese Woche kam Rossow, ohne Erfahrung im Fußballprofibereich. Grethlein ist kein Kenner im
Profifußball, Bornemann wühlt sich rein, Köllner arbeitet an der absoluten Kante.

Ein sehr fragiles Konstrukt, das ganz schnell in sich zusammenbrechen kann. Ich wünsche mir
eine rasche sportliche und finanzielle Konsolidierung. Neben talentierten
Außnahmeerscheinungen, sollten Vollprofis das Ruder übernehmen, zum Wohle des Vereins,
egal ob e.V. oder AG ...
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